

SPORT- UND FREIZEITANLAGEN

Windwerk

Fallschirmspringen in Bodennähe: In einem 17 Meter hohen Turm, in dem die Luft mit bis zu 280 km/h zirkuliert, kann sich in Winterthur-Hegi der Traum vom Fliegen verwirklichen lassen. Gegen Ende 2018 wurde der Betrieb aufgenommen. Ein neuer attraktiver Treffpunkt im Raum Ohrbühl in Winterthur wurde damit gestartet.

BAUJAHR

05.07.2018

GRÜNDUNGSDATUM

2016

ADRESSE

Windwerk Winterthur
Ohrbühlstrasse 21
8409 Winterthur



2020: Blick in den Windkanal Foto: zVg. Windwerk AG

Mit dem „Windwerk“ in Winterthur hat die Deutschschweiz ihren ersten Indoor-Skydiving-Windkanal. Andri Steinmann hat das Projekt zusammen mit Tobias Oertle und Reto Welti aufgegleist. Alle drei sind selber Fallschirmspringer sowie Indoor-Skydiver. Zwei Jahre mit intensiver Planung ging der Bauzeit voraus. Ende 2018 wurde der Turm mit einem Durchmesser von über vier Metern in Betrieb genommen. Die Initianten sagen zu ihrem neuen Angebot: «Wir wollen einen Treffpunkt für Familien, Erstflieger und Firmenkunden sowie für erfahrene Indoor-Skydiver und Fallschirmspringer schaffen – egal, ob drei oder 99 Jahre alt». Der Einstiegspreis für zwei Flüge beträgt 89 Franken.

Wie funktioniert das rund zweistündige Erlebnis? Zuerst gibt es ein Briefing, in dem man die Handzeichen für die Kommunikation lernt und erfährt, wie man richtig liegt und was man mit den Armen und Beinen machen muss.

Anschliessend wird man mit Anzug, Brille und Helm ausgerüstet, und dann geht es mit dem Instruktor in den Kanal. Der eigentliche Flug dauert zweimal eine Minute, wenige Meter über dem Boden. Anschliessend gibt es ein Debriefing, wo Fotos und Videos der Flüge angeschaut werden. In einer Bar oder einer Lounge kann man das akrobatische Treiben beobachten. Nach dem grossen Skills Park, der seit Ende 2016 für grosse Freude bei den Skatern sorgt, wird das Windwerk bereits die zweite grosse Freizeitanlage in Winterthur. „Das Windwerk ist eine grosse Bereicherung und passt perfekt zu Winterthur: – innovativ, technisch anspruchsvoll und modern“ so schwärmen erste Besucher. Für die Architektur und die Bauleitung war archis gmbh Wülflingen verantwortlich.

<https://www.youtube.com/watch?v=z7FEaBZzbel>

2018: Video anlässlich der offiziellen Eröffnungsfeier im Dezember 2018

Links

- [Website Windwerk](#)
-

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

15.11.2021